
   

 

Ortsgemeinde Immerath      54552 Immerath, 23.03.2017 

            Im Dümpel 1 

   - Gemeinderat -       Tel.:06573 / 9525742 

         E-Mail:  
              ortsgemeinde.immerath@vgdaun.de 

 

 

NIEDERSCHRIFT 

über die Sitzung des Ortsgemeinderates IMMERATH  

vom 23.03.2017 
 

Der Ortsgemeinderat besteht aus sechs Mitgliedern. 

Unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Peter Schmitz  sind folgende Ratsmitglieder anwesend:  

Jürgen Pfotenhauer; Frank Pörling; Johannes Hieronimus; Rolf Schmitz; Joachim Römer 

 

Entschuldigt fehlt: Kläs Heiko 

Anwesende Gäste: Keine 

 

  

Protokollführer: Jürgen Pfotenhauer 

 

Beginn: 19:00 Uhr       Ende:  20:50 Uhr 

 

 

Der Ortsbürgermeister eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Ortsgemeinderates und stellt mit 

dessen Zustimmung die Beschlussfähigkeit und die form- und fristgerechte Einladung fest 

 

 

Erweiterung der Tagesordnung: - keine- 

 

 

1. ÖFFENTLICHER TEIL 

 

 

TOP Thema a) Maßnahme 

b) Durchführung 

c) Termin 

1 Fragestunde der Bürger, Anregungen und Wünsche 

 

 

Da keine Gäste anwesend waren, entfällt dieser TOP. 
 

 

 

2 Genehmigung der Niederschrift vom 25.01.2017 - öffentlicher Teil- 

 

Das Protokoll – öffentlicher Teil - vom 25.01.2017 wurde den 

Ratsmitgliedern vorab elektronisch übersandt. Es gab seitens der 

Ratsmitglieder hierzu keine Einwände. Damit wurde das Protokoll 

genehmigt. 

 

 

 

 



3 Beratung ggf. Beschlussfassung über die Benutzerordnung/ 

Entgeltordnung von Gemeindlichen Einrichtungen 

Es wurde beraten das man die Küchennutzung separat abrechnen soll, somit 

wird in der Entgeltordung der Punkt "Bürgerhaus mit Küche"gestrichen und 

ersetzt durch "Bürgerhaus" (Alte Version siehe Niederschrift vom 

25.01.2017). Die Küchennutzung wird mit 20 Euro zusätzlich 

aufgenommen und  von der VG vorbereitete Entwurf wurde in einigen 

Punkten korrigiert, überarbeitet und abschließend einstimmig beschlossen. 

Anlage zur Niederschrift: 

-Benutzerordnung 

-Entgeltordnung 

-Anlage zur Entgeltordnung  

 

 

4 Verschiedenes 

 

OB Schmitz berichtete von einem Gespräch mit Vertretern des 

Gesundlandes bezüglich der Zukunft des Parcours der Sinne. Der Rat ist 

sich einig, dass der Parcours und insbesondere die Kosten der Pflege und 

Unterhaltung in keinem Zusammenhang zu den geringen Einnahmen stehen 

und für die Gemeinde eine große Belastung darstellt. Mit einer neuen von 

der VG unterstützten Werbeaktion soll der Parcours attraktiver angepriesen 

werden. OB Schmitz versucht in einem Gespräch mit den Gründern, 

Möglichkeiten zu bekommen, den Internetauftritt kostengünstig zu 

gestalten und ob es Möglichkeiten der Zusammenarbeit gibt. Bei positiven 

Signalen soll es zu einer gemeinsamen Sitzung kommen, um darüber zu 

diskutieren. 

Schmitz berichtet von einer Sitzung der „Ferienregion rund ums 

Pulvermaar“. Dabei geht es um neue Beschilderungen und Werbeaktionen. 

Die Ortsgemeinde soll sich mit dem Betrag von 120 Euro beteiligen. Der 

Betrag ist u.a. für neues Kartenmaterial gedacht, dem auch der Verlauf 

unseres Wendelinus-Wanderweg zu entnehmen ist. 

Im Zuge dessen kam es zu einer Diskussion über den Aushangkasten bei 

der Kirche. Ratsmitglied Hieronimus schlug vor, die vorhandene alte Karte 

zu ersetzen. Dabei wurde angeregt, den Kasten im Einzugsbereich des 

Gemeindesaals aufzustellen. 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


